
EMENTA: REQUER À PREFEITURA MUNICIPAL, POR MEIO

DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO,

INFORMAÇÕES  ACERCA  DO  ELEVADOR

INSTALADO NO PRÉDIO DA ESCOLA MUNICIPAL

DE  ENSINO  FUNDAMENTAL  SEBASTIÃO  DE

AGUIAR AZEVEDO I.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que, de acordo com o Estatuto da Pessoa
com Deficiência,  Lei  n°  13.146/2015,  é  dever  do  Estado,  da  sociedade  e  da  família
assegurar à pessoa com deficiência a efetivação de um amplo conjunto de direitos, em
particular o direito à educação;

CONSIDERANDO que no dia 25 de maio de 2023, o nosso
mandato  realizou  uma  visita  à  Escola  Municipal  de  Ensino  Fundamental  (EMEF),  e
constatou  a  existência  de  um  elevador  que  está  inoperante  desde  a  data  de  sua
instalação, que ocorreu em 2012;

CONSIDERANDO que a referida escola possui 36 alunos com
deficiência,  dentre  os  quais  há  cadeirantes,  cuja  rotina  escolar  e  o  cumprimento  do
currículo ficam prejudicados pela dificuldade de acessar as salas do segundo andar do
prédio;

CONSIDERANDO ainda  que,  durante  a  visita  supracitada,
também  constatamos  que  o  banheiro  do  segundo  andar  da  escola  não  possui
equipamento adequado para troca de fraldas,  gerando sobrecarga das(os)  cuidadores
responsáveis por essa função;

Ante  o  exposto,  REQUEREMOS na  forma  regimental,  após
aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado à Prefeitura Municipal, por meio da
Secretaria Municipal de Educação, que responda às seguintes perguntas: 

1- Por que o elevador da EMEF Sebastião Aguiar de Azevedo
I, desde a data de sua instalação, nunca funcionou? Quanto foi gasto com a aquisição e
instalação do equipamento?



2 - A Secretaria Municipal de Educação já licitou a compra e/ou
a instalação de um novo elevador? Em caso afirmativo, já possui previsão de quando será
instalado?

3 - Qual é o protocolo seguido pela escola quando, na ausência
de elevador operante, precisa locomover estudante cadeirante para o andar superior do
prédio?

4 - A Secretaria já tomou alguma providência com relação à
adaptação do banheiro superior da escola para troca de alunos usuários de fraldas?

Sala das Sessões, 29 de maio de 2023.

FRANÇA
Vereador - PSB 




		2023-05-29T19:33:17+0000




